

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Aufgaben- und Finanzplans 2016-2018

Antrag vom 23. Februar 2015

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Bucher-St.Margrethen)

Abschnitt II Ziff. 2 (neu): Die Regierung wird beauftragt, in einem Bericht aufzuzeigen, wie inskünftig mittelfristig die Aufwandentwicklung begrenzt und die Ertragsentwicklung gesichert werden kann, damit der Kantonshaushalt im Gleichgewicht bleibt. Gleichzeitig erscheint es zweckmässig, das Finanzleitbild aus dem Jahr 2002 zu aktualisieren und dem Kantonsrat darüber Bericht zu erstatten.

Begründung:

Eine seriöse und umfassende Betrachtung muss auch die Einnahmenseite berücksichtigen.